

Histórica reunión de paz inicia hoy Egipto

El Cairo, diciembre 13. (AP). (Por Marcus Eliason y Nicholas Tatro). Delegados israelíes y egipcios se reunieron hoy en la habitación de un hotel cercano a las pirámides para dejar listas las cuestiones de procedimientos con vistas a la inauguración mañana de las conversaciones de paz en el Medio Oriente.

Ahmed Esmat Abdel Meguid, jefe de la delegación egipcia a las conversaciones y embajador de su país en los Estados Unidos, se reunió con Eliahu Ben-Elissar, jefe de la

delegación israelí. La reunión comenzó a las 17:30 (10:30 EST) en una habitación del Hotel Casa Mena, después de unos minutos de confusión en que los delegados se buscaron unos a los otros por los pasillos.

El jefe de la delegación norteamericana, Alfred Atherton, estuvo antes reunido con Meguid casi 30 minutos.

Expertos en asuntos del Medio Oriente de Israel, Estados Unidos y las Naciones Unidas llegaron esta mañana aquí, para participar a partir de mañana en las conver-

Pasa a la página 81

Honduras logra mayor tasa de crecimiento económico

Washington, diciembre 13. (UPI). Honduras logró en 1976-77 su mayor tasa de crecimiento económico en veinte años, estimulada por los altos precios del café, informó hoy el Fondo Monetario Internacional (FMI). La tasa promedio de crecimiento en ese período es de 7.5 por ciento y significa un considerable mejoramiento desde 1974, cuando el huracán "Fifi" infligió serios daños al país, especialmente a la agricultura.

Debido al rápido aumento del ingreso nacional, consecuencia del incremento en el valor de las exportaciones, el gobierno ajustó las políticas de manejo de la demanda en un esfuerzo por contener la rápida alza de las importaciones.

Resultante del déficit en la

OPAEP se reunirá en Bahrein y debatirá asuntos especiales

Bahrein, diciembre 13. (AP). Los ministros Petroleros de la Organización de Países Arabes Exportadores de Petróleo (OPAEP), se reunirán aquí mañana para debatir cuestiones de su especialidad y emprendimientos conjuntos. Con el antecedente de una serie de secuestros y otros hechos terroristas en la región en los últimos seis meses, el gobierno de Bahrein han adoptado estrictas medidas de seguridad en el hotel que será escenario de las conversaciones.

Los ministros están aquí fundamentalmente para asistir el jueves a la inauguración formal de un puerto de supertanques de la OPAEP, que a un costo de \$42 millones de dólares y completado por la firma sureana Hyn Dal en menos de dos años, inició sus operaciones en octubre.

No se debatirá formalmente la cuestión de los precios del petró-

leo, pese a que se cree será motivo de conversaciones privadas.

Pasa a la página 27

A la OPAEP no le concierne la política de precios, y se cree que la organización de 10 miembros no hará nada para perjudicar las perspectivas de la reunión de la OPEP (Organización de Países Exportadores de Petróleo) en Caracas el 20 de diciembre.

Además de cuestiones administrativas, la reunión de Bahrein tocará otros proyectos privativos de la OPAEP.

Piden legalización de la marihuana en Colombia

Bogotá, Dic. 13 (DPA). Colombia, que ha sido escogida como centro de operaciones de narcotraficantes procedentes del sur del continente (Bolivia y Perú principalmente), reinicia otra dura polémica al solicitar el dirigente cafetero Leonidas Londoño la legalización de la marihuana por parte del gobierno.

Pasa a la página 21



BERTA TORRIJOS. Zona del Canal, diciembre 13 (AP). Berta Torrijos, aplaude al unirse a un grupo de mujeres en manifestación, demandando la ratificación del Tratado del Canal.



CONDECORADOS. Caracas, diciembre 13 (AP). El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez, habla ante funcionarios del Pacto Andino reunidos en Caracas, tras haberlos condecorado con la orden Francisco de Miranda.

Secuestro en Guatemala tras tiroteo con captores

Guatemala, diciembre 13. (UPI). Un prominente hombre de negocios y su guardaespaldas fueron secuestrados hoy después de batirse a tiros con sus captores, que estaban disfrazados como empleados de la Compañía Telefónica, según informó la policía. Luis Canella, de 53 años, se dirigía a su oficina cuando le salió al paso un grupo de individuos armados vestidos con uniformes de la compañía telefónica del gobierno "Guateil".

Según testigos, los individuos aparentaban estar reparando las líneas telefónicas a una cuadra del edificio donde está la oficina de Canella, en la Avenida de la Reforma.

Cuando Canella pasó en su au-

Solucionar crisis por caída de Soares tratarán políticos

Lisboa, diciembre 13. (AP). (Por Rob McCloughin). Los partidos políticos iniciaron hoy reuniones separadas a fin de preparar propuestas de transacción para solucionar la crisis causada por la caída la semana pasada del gobierno socialista de minoría del primer ministro Mario Soares. El vocero socialista Antonio Reis dijo que su partido trataría de reunirse con otros tres grupos para llegar a un acuerdo en torno a la nueva política del gobierno.

Dijo que los comunistas de línea moscovita acordaron conversar y que la respuesta de los demócratas sociales centro-derechistas no era "totalmente negativa".

Sólo el Centro Social Democrático de tendencia conservadora se negó a reunirse, dijo.

Dólar cae por no hallar apoyo en Washington consideran

Francfort, diciembre 13. (DPA). El dólar norteamericano se cotizó hoy en Francfort a la media de 2.1550 marcos, en el nivel más bajo de su historia, con una señalada caída respecto a la víspera, en que aún cotizó a 2.1831 marcos. Este reiterado desmoronamiento cambiario se debe a la inflexibilidad de Washington que insiste en no intervenir con medidas de apoyo de su moneda, dejándola a merced de la oferta y de la demanda en mercados internacionales de divisas.

La debilidad del dólar y de otras monedas, como el franco francés, llevó a una sobrevaloración del marco, fomentada por la fuerte demanda. El banco Federal Alemán adquirió hoy 17.4 millones de dólares, para evitar

tomóvil, los secuestradores lo atacaron y trataron de sacarlo por la fuerza, pero el guardaespaldas de Canella salió a su defensa y se produjo un tiroteo, después del cual los asaltantes se los llevaron a los dos en otro vehículo.

Pasa a la página 27

Reis negó las versiones de que el partido podría volver a prohibir a sus miembros que tomen parte en un gobierno que incluye a otros partidos.

"Las decisiones tomadas en la última reunión de la comisión política nacional están en vigor y no trataremos siquiera de cambiarlas", dijo.

Pasa a la página 21

una mayor caída cambiaría, con lo que las compras de apoyo superan en lo que va de mes los dos mil millones de dólares.

Reunión

Ayer y hoy se reunieron en Basilea, en el Banco Internacional de Compensación de Pagos, go-

Pasa a la página 27



INCENDIO EN ESCUELA. Providence, Rhode Island, diciembre 13 (AP). Los bomberos suben una escalera mientras las llamas salen de la ventana

de un dormitorio durante un incendio en una escuela católica de enseñanza superior en esta ciudad. Siete mujeres murieron.